



# Llevan exámenes de la vista y lentes a niños juarenses

Para que los niños juarenses con problemas de la vista tengan un mejor desarrollo académico, y en general una mejor calidad de vida, la Administración municipal de Juárez llevó a la Colonia Vistas del Río una brigada para atenderlos.

Más de 200 pequeños fueron enlistados para acudir al Polivalente Vistas del Río, donde se les realizaron exámenes de la vista y posteriormente recibieron lentes

graduados gestionados por el Municipio ante la fundación CLISA.

Los lentes que se entregaron durante este evento son hechos especialmente para niños, ya que tienen una armazón flexible y resistente.

Se informó que esta brigada será llevada a otras colonias de Juárez, por lo que el Ayuntamiento hace un llamado a los padres de familia con hijos que padezcan problemas de la vista, para que se

informen en la Secretaría de Desarrollo Social sobre las fechas y lugares donde habrá este tipo de eventos.

También se dijo que es importante que en las familias se detecte a los pequeños con problemas de visión, y señaló que algunos signos se observan cuando el niño ladea la cabeza y entrecierra los ojos al observar algo, además de que también se le presentan ciertos dolores de cabeza.